

AWDI

Kapolda Sulsel Tinjau Langsung Kesiapan Pengamanan Debat Kedua Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sulsel Tahun 2024

HermanDjide - PANGKEP.AWDI.OR.ID

Nov 11, 2024 - 10:00



Kapolda Sulsel Tinjau Langsung Kesiapan Pengamanan Debat Kedua Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur

MAKASSAR - Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya debat kedua calon Gubernur dan Wakil Gubernur Sulawesi Selatan, Kepala Kepolisian Daerah Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., bersama Wakapolda Sulsel, Brigjen Pol. Nasri, S.I.K., M.H., meninjau secara langsung kesiapan personel pengamanan di Hotel Claro Makassar, Minggu (10/11/2024).

Kapolda Sulsel memimpin langsung pemantauan tersebut sebagai bentuk tanggung jawab untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif selama debat berlangsung. Tinjauan ini juga bertujuan untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dalam momentum penting Pilkada Sulsel 2024.

Dalam keterangannya, Kabid Humas Polda Sulsel, Kombes Pol Didik Supranoto, S.I.K., M.H., menyatakan bahwa pengamanan ini telah dipersiapkan dengan matang, termasuk pembagian tugas bagi setiap personel untuk mengawal jalannya acara. "Kami memastikan bahwa semua personel sudah memahami tugas masing-masing dan siap mengamankan acara debat calon Gubernur dan Wakil Gubernur Sulsel dengan baik," ujar Didik Supranoto.

Ia juga menambahkan bahwa pihak kepolisian bekerja sama dengan berbagai pihak guna mengantisipasi potensi gangguan keamanan.

"Langkah-langkah pengamanan ini tidak hanya dilakukan di lokasi debat, tetapi juga di area sekitar guna memastikan kelancaran dan kenyamanan bagi masyarakat yang menyaksikan jalannya debat," tambahnya.

Debat kedua ini merupakan salah satu tahapan krusial dalam Pilkada Sulsel 2024, di mana para kandidat akan menyampaikan visi dan misi serta gagasan mereka untuk memimpin Sulawesi Selatan ke depan. Oleh karena itu, dukungan penuh dari pihak kepolisian dalam menjaga keamanan sangat diharapkan agar acara ini berjalan lancar tanpa kendala.

Kapolda Sulsel, Irjen Pol. Yudhiawan, juga menegaskan komitmen Polda Sulsel untuk terus mengawal jalannya Pilkada Sulsel dengan aman, lancar, dan tertib hingga proses pemilihan selesai. "Kita harapkan semua pihak dapat berperan aktif dalam menjaga suasana yang kondusif, tidak hanya di ajang debat, tetapi juga di sepanjang tahapan Pilkada ini," tuturnya.

Dengan pengamanan yang optimal, diharapkan masyarakat Sulawesi Selatan dapat mengikuti jalannya debat dengan rasa aman dan nyaman, serta mendapatkan informasi yang utuh tentang para calon pemimpin yang akan membawa provinsi ini ke arah yang lebih baik. (Herman Djide)